Fecha: 2
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

\$912.392 \$990.000 \$990.000

Tirada:
Difusión:
Ocupación:

8.700 2.900 2.900 92,16%

Sección: ACT Frecuencia: OTF

ACTUALIDAD



## Sanfelipeña Jessica Rodríguez recibe 'Tres Tijeras de Oro' por su trayectoria en la educación de la peluquería

Con 25 años de experiencia en el mundo de la peluquería y 15 dedicados a la docencia, la sanfelipeña Jessica Rodríguez, vivió este lunes 25 de agosto una de las jornadas más significativas de su carrera. Durante la celebración del Día Internacional del Peluquero, realizada en un hotel en Santiago, fue sorprendida con la entrega del galardón 'Tres Tijeras de Oro', premio que destaca su trayectoria intachable y aporte a la educación en la peluquería chilena.

«Me sorprendieron con este premio, yo iba por la premiación de mis alumnas y no sabía que también me entregarían un reconocimiento. Fue muy emocionante recibir las Tres Tijeras de Oro por mi trayectoria educativa», comentó la docente, quien es directora y fundadora de la Escuela de Belleza Jessica Rodríguez, ubicada en calle San Martín Nº164 de San Felipe.

La estilista de 40 años de edad, nacida y criada en esta ciudad, ha recorrido un largo camino desde sus inicios en la histórica escuela de Amelia Jürgens hasta perfeccionarse en Santiago e incluso en el extranjero. «Siempre fue mi sueño educar, formar profesionales y dar oportunidades a personas de escasos recursos. Por eso en la escuela entregamos becas del 50% y has-

 La directora de la Escuela de Belleza fue reconocida en Santiago por su aporte a la formación de estilistas en Chile. En la misma ceremonia, dos de sus alumnas fueron premiadas como mejores estudiantes del año.-

ta del 100% a quienes más lo necesitan», relató.

Además del reconocimiento a Rodríguez, la jornada fue doblemente especial para la comunidad de su escuela, ya que dos de sus estudiantes fueron distinguidas por su rendimiento académico. Norma Contreras Portillo y Nicole Córdova recibieron el premio a 'Alumnas del Año', destacando por su constancia, responsabilidad y excelencia en el área.

«Para mí no hay edad para aprender. Lo importante es que quien tenga un sueño lo siga hasta cumplir-lo, porque nada es imposible», aseguró Rodríguez, quien se declara 'una amante de la belleza' y actualmente dirige un equipo de cinco profesionales en su academia, la única acreditada en la Región de Valparaíso por la Confederación Nacional Gremial de Peluqueros Estilistas de Chile



Norma Contreras, premiada como Mejor Alumna del Año, junto a su profesora.



La peluquera y docente sanfelipeña, Jessica Rodríguez, junto a algunas de sus alumnas mostrando el reconocimiento 'Tres Tijeras de Oro'.

Jessica en el momento de recibir el galar-



(Congrepech).

Este nuevo reconocimiento se suma a otros que ha recibido en su carrera, como la 'Mano de Oro' otorgada por la Academia Hair School de Estados Unidos, además de premios nacionales por su rol como Mejor Educadora y Estilista del Año.

La escuela de Rodríguez trabaja con el Sistema Tecnológico Peluquero Integral, creado por Juan Carlos Gatica Mesquida, método que asegura un aprendizaje integral en todas las ramas de la belleza. «Nos preocupamos de que todos nuestros alumnos aprendan, cada uno a su ritmo. Si alguien se atrasa, buscamos nuevas formas de enseñanza hasta que logre el objetivo», explicó.

En cuanto a su equipo, la docente cuenta con profesores especializados en barbería, uñas, estética y peluquería, además de apoyo en redes sociales, lo que les permite entregar una formación completa y moderna.

La Escuela de Belleza Jessica Rodríguez está presente en Instagram como @escbellezajessica\_rodriguez, en Facebook y a través de WhatsApp, donde constantemente publican talleres, cursos y becas disponibles. «Queremos que más personas se atrevan a estudiar. En nuestra escuela no hay límites de edad, lo importante

es tener las ganas y la motivación», agregó la educadora.

Finalmente, la sanfelipeña se mostró orgullosa de representar a su ciudad a nivel nacional. «Me encanta mi trabajo, amo la belleza y la docencia. Este premio es un impulso para seguir creciendo y entregando más oportunidades a quienes sueñan con un futuro en este rubro», concluyó.



Nicole Córdova, distinguida como Mejor Alumna del Año.